

# 全學連・反戦 6000で現地斗争に決起!

# 闘う全学連

NO. 6  
学生公議

武装蜂起主義者のおじめな破壊を暴露せよ！  
先進的学友は11/21報告集会に結集せよ！

市大のまゝこの学長諸君！

10・21斗争の破壊をインヤしてはいたものの、佐藤米阻止現地斗争においては、一反代々木諸派が更に決定的な破壊へとつき進んでいたことに歸して、我が全學連は蒲田駅西口・東口における激烈な斗争として池上通りにおけるバリケード斗争を、大衆をも引きこみつつ圧倒的な佐藤米阻止斗争として爆発せしめたことをまず報告したい。そして又、同時に「株子隊セシ械」、「空港占拠」「首都制圧」斗争なる大言壯語を吐いて「10・21武装蜂起主導者」、「スクロウ中核派」、「セシ械」、「10・21決戦」を呼号したスクロウ中核派が、しかしながら「首都制圧」というか、「10・21斗争の首都における斗りを何らとりくみえず、高田の馬場駅の二、三〇名の軍を相手に、たか二戦線以下の敗戦しかねえなかつた。そしてその破壊を、「百万人の進軍」「空港を幾万の人民から占拠して」、「風な人間」と彼らの軍團にくづけようと手を出し、はかりつつ、「10・21」にかけて、「のさうな自爆の道へつき進んできたのだ」ということを我々は、はつきりと認証する必要がある。

今日の階級斗争か、社共によつて設立され、轉化させられてくる否定的な現状を「体制内化」などと切りきそしてこそその打開の方針を、街頭武装斗争ひと单纯に見し求めた彼らの破壊は当然の帰結なりであった。

70年安保粉碎！

サメ約九〇条破棄を通じて沖縄人民の解放をめざして斗おう！  
社共による斗争の議会主義的民族主義的歪曲をのりこえて斗おう！  
小ブル急進主義者の武装蜂起主義をのりこえて斗おう！

報告集会

11/21 教室  
市大 学生会議  
12時 30分

西  
連議 協 報告集会  
全學 現 地 中央學生  
11/24 2時

学生は  
すく  
ての  
集

# 学生会議

我が空手道は蒲田町の「一時」にアーヴィングス人を使用しつつ、二〇〇〇名の部衆でハーモンストレーニングとして展開した。桜動隊の一進一退の斗争をくりひろげつつ大衆をもみこんだところの我が空手道唯一の大衆的斗争として爆發せしめたのであった。そして池上通りにありては、三〇〇mの範囲にわたって高さ二メートルのバリケードを三ヶ所に築き、桜動隊の陣圧を粉砕しつつ最後まで戦争的に亘つ大衆的に斗争した。さらに馬込にあける、蓮沼にあける、そして池上付近にあける斗争を空手道は×××とも使用して武装斗争でもつて佐藤訪米阻止の現地斗争の爆發を強固につくり出しにのであった。

政府支配者階級が、日米軍事同盟の強化再編と沖縄問題のブルジョア的解決を一挙に「中綱の核」としてはさんとする中にありて、基地付返還」「策動としてはさんとする中にありて、そして安保条約第6条の「事前協議制」の実質的な撤廃と第5条の「日米共同防衛地域」の全アジアへの拡大がまさに安保条約の自動延長の内実であるとりうことを明確にしつつ我々は佐藤訪米に向けられた日本帝國主義の野望を粉砕して斗争にあつたのである。政府支配者階級が佐藤訪米と我々の斗争の意味のオーは、このように政府支配者階級の安保・沖縄政策にみられる野望を粉砕すべく非常彈圧体制のただ中にひいて大衆をもよき込みつつ、唯一組織的・戦争的な斗争の爆發をとくり出したといふことである。

オニの意義は、社会の腐敗しきった斗争を明確に暴露し弾劾しつつ、同時に社会のしめつけに抗して運動を苦斗する革命的な労働者との連帯をかちとつてきたことである。すなはちそれは、12・13日ににおける大阪・扇町での労働争斗の斗争であり、16・17日の東京におけるある、は大阪における斗争であった。16日代々木公園における反空手道への革命的な介入を空手道5400、反

戦400、高校生400、計6200の圧倒的な

「我々は、佐藤訪米阻止の斗争を何うどりく使用しつつ、二〇〇〇名の部衆でハーモンストレーニングとして展開した。桜動隊の一進一退の斗争をくりひろげつつ大衆をもみこんだところの我が空手道唯一の大衆的斗争として爆發せしめたのであった。そして池上通りにありては、三〇〇mの範囲にわたって高さ二メートルのバリケードを三ヶ所に築き、桜動隊の陣圧を粉砕しつつ最後まで戦争的に亘つ大衆的に斗争した。さらに馬込にあける、蓮沼にあける、そして池上付近にあける斗争を空手道は×××とも使用して武装斗争でもつて佐藤訪米阻止の現地斗争の爆發を強固につくり出しにのであった。

学友諸君、事実をはっきりさせておこう。

17日 8時から予定されていた反安保実行と主権の集会がな中止されたのか。学生等の集会への介入によつて空手道斗争に不利になることを恐れた総評ダラダラ太田・若井らのドーカリによってせんぱ（ダラダラ）瞬時にくずれてしまった。しなしながら同時に

行動青年部を中心とした「アゲの斗争」が競うに展開されたりたことをはつきりとおこえておく必要がある。そしておける労組独自の集会・デモもたれにのどといふことをはつきり承認しなければならぬのだろう。我々は行動青年部の革命的な労働者と聞く連帯し日川崎にあける斗争の根柢的動機を自動崩壊的なものととづるへ革命の現状を打破してゆくのかの方針をきに、戦後帝國主義世界体制の根柢的動機を自動崩壊的るものととづるへ革命の現状によつて、「桜動隊殲滅」「首都制圧」を呼号した。彼らの破壊は10・21斗争以上のものとして現出しているのだ。としてキヤウドのであり、しかししながら7年斗争の結節点としてあつた佐藤訪米阻止斗争と政府支配者階級の野望を断固粉砕するものとして武装斗争とも合んだところの斗争としてあつた。17日代々木公園における反空手道実行、全ての学友諸君、共にやん／＼の集会への革命的な介入を空手道5400、反佐藤訪米阻止斗争を総集会に結集せよ！